

## **Cavalcade**

Cavalcade n'est pas n'importe qui -. D'abord, elle est noble puisque son nom comporte un petit "de" "Cavalcade de la Boverie" ensuite, elle est belle, racée, élégante et, enfin, elle est adorable, câline et agréable à monter : que de qualités pour un même cheval. En fait, j'ai eu le coup de foudre pour elle le jour où elle est arrivée dans notre manège. Elle appartenait à un propriétaire qui, au bout de quelques mois, s'est résolu à me la vendre parce qu'elle ne comblait pas toutes ses espérances. Mais Dieu sait si elle comble les miennes! Elle fait tout : elle saute, fait ses débuts en dressage, randonne, goûte un peu d'équitation éthologique et de concours d'élevage. Tout, elle fait tout avec succès pas parce qu'elle est la meilleure dans tout, mais tout simplement parce que je l'aime et que dans mes classements à moi, elle est toujours sur la plus haute marche du podium. Un seul détail : Cavalcade est très fleur bleue et très maladroite, mais elle n'a que cinq ans et doit encore murir. Mais pour l'instant, quand il y a une marche à rater, elle la rate, quand il y a un volet à se prendre au coin de la tête elle se le prend et quand ça glisse, elle s'emmêle les pinceaux et se fracasse (très élégamment) sur le sol! Cavalcade, c'est mon Gaston Lagaffe à moi.